
地域説明会アンケート集計結果

新宿区一般廃棄物処理基本計画
計 ％ ９月７日

AM
新宿RC

９月７日
PM
四谷地域
センター

９月１２日
PM
エコギャラ

①分かりやすい・具体的で良い。 17 23.3% 3 12 2

②やや分かりやすい・もっと具体的にしても良い。 37 50.7% 10 19 8

③分かりづらい・言葉が難しい。 13 17.8% 2 9 2

④その他 6 8.2% 2 4 0

小計 73 100.0% 17 44 12

計 ％ ９月７日
AM
新宿RC

９月７日
PM
四谷地域
センター

９月１２日
PM
エコギャラ

①分かりやすい・具体的で良い。 20 27.8% 4 13 3

②やや分かりやすい・もっと具体的にしても良い。 34 47.2% 9 19 6

③分かりづらい・言葉が難しい。 9 12.5% 1 6 2

④その他 9 12.5% 3 4 2

小計 72 100.0% 17 42 13

計 ％ ９月７日
AM
新宿RC

９月７日
PM
四谷地域
センター

９月１２日
PM
エコギャラ

①写真やカラーを活用した概要版の作成 25 33.3% 8 11 6

36 48.0% 5 26 5

③その他 14 18.7% 3 10 1
小計 75 100.0% 16 47 12

②計画本体が見やすくなるようデザイン・レイアウトの工夫

問１　　一般廃棄物処理基本計画では、2つの基本的な考え方と4つの柱
を設定し、計画を推進していくこととしています。基本的な考え方と4つの
柱の内容について、どのように思われますか？

問２　ごみ減量・リサイクル推進のため計画素案では4つの柱を基に具体
的な施策として「取り組む施策項目」を記載しています。素案に記載されて
いる「取り組む施策項目」の内容について、どのように思われますか？

問３　　計画素案についてお聞きします。完成版の作成にあたり、区民の
皆さんにもわかりやすい表記とするために、どのような方法が必要です
か。（複数回答可）
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その他　自由記述欄

新宿区一般廃棄物処理基本計画

９月７日　AM　新宿RC

９月７日　PM　四谷地域センター

９月１２日　PM　エコギャラ　

９月７日　AM　新宿RC

９月７日　PM　四谷地域センター

９月１２日　PM　エコギャラ　

９月７日　AM　新宿RC

９月７日　PM　四谷地域センター

９月１２日　PM　エコギャラ　

９月７日　AM　新宿RC

９月７日　PM　四谷地域センター

９月１２日　PM　エコギャラ　

問１　　一般廃棄物処理基本計画では、2つの基本的な考え方と4つの柱を設定し、計画を推進していくこととしています。基本的な考え方と4つの
柱の内容について、どのように思われますか？

・４つの柱を区民に説明していない。

・四谷は急に外国人が多くなりました。英語とかも提示しても良いのではないでしょうか。

問２　ごみ減量・リサイクル推進のため計画素案では4つの柱を基に具体的な施策として「取り組む施策項目」を記載しています。素案に記載され
ている「取り組む施策項目」の内容について、どのように思われますか？

・やはり外国人対策を取り組む施策に入れてください。
・長年、集団回収のお世話していた人が死ぬと終わってしまう。次の人の育成にも力を入れてほしいです。
・４つの柱の中でNo.2資源回収の中で集団回収と区の資源回収の費用の負担金額

・閲覧用の書類を熟読しないといい意見が出ない。
・区民は協力すると思う。移住者や外国人への対応をお願いしたい。

・ごみ減量リサイクル倍増の目標が平成２９年が最終年であるが、目標の７８％くらいであり、なぜ達成できなかったのか？
・具体的に１０８ｇ減らすために何をすべきか計画の中でもわかりやすく具体的に提示していただきたい。特に食品ロス削減などポイントを明確に
して取り組んでいただきたい。

問３　　計画素案についてお聞きします。完成版の作成にあたり、区民の皆さんにもわかりやすい表記とするために、どのような方法が必要です
か。（複数回答可）

・成功例などを載せたら？
・区民が進んで参加できるシステムの構築

・費用も考慮してください。
・具体策を表示した方が良い。
・素案を見たら分かるが、今日も概要なので具体性が不明で、不明な区民が参加しても堂々巡りもあるかもしれないが、応援します。今回は資料
も文字は大きくても円グラフの文字が小さく老眼なので、隣の方も困っていました。いろいろあると思いますが、是非、推進していってください。
・説明を詳しく、字を大きく読みやすく、分かりやすくしたい。
・難しい言葉が多い。
・同じ事はいらない。
・具体例なども入れると良いと思います。

・多くの区民が参加するように特に若い人（ママ友など）の参加が多くなるように考える。（良い案があります。）

説明会へのコメント等（欄外記載分等）

・せっかくレジメを作ってくださるので、プロジェクターと並行しながら言葉で番号を入れていただくと、聞いている方ももっとわかりやすかったかな
～
・マイクの音がぼんやりとして聞き取りにくい。
・言葉はっきり
・丁寧に３区域で地域説明会を実施

・資料が重複していて見にくい。
・内容は良いが説明に工夫をしてほしい。
・説明自体が言葉が難しくわかりずらい。
・地域説明会は１０地区で実施すべきだと思います。それぞれの地域によって事情が違うから。

・ありがとうございました。



受付票

A　性別
計 ％ ９月７日AM ９月７日PM ９月１２日

１　男性 24 28.6% 6 6 12

２　女性 46 54.8% 12 31 3

小計 70 83.3% 18 37 15

B　年齢
計 ％ ９月７日AM ９月７日PM ９月１２日

１　20歳未満 0 0.0% 0 0 0

２　20～29歳 0 0.0% 0 0 0

３　30～39歳 1 1.2% 0 0 1

４　40～49歳 1 1.2% 1 0 0

５　50～59歳 10 11.9% 3 4 3

６　60～69歳 26 31.0% 7 16 3

７　70～79歳 35 41.7% 6 23 6

８　80歳以上 11 13.1% 5 3 3

小計 84 100.0% 22 46 16

C　お住まいの地区
計 ％ ９月７日AM ９月７日PM ９月１２日

１　四谷 44 52.4% 1 43 0

２　箪笥町 2 2.4% 1 0 1

３　榎町 4 4.8% 1 2 1

４　若松町 2 2.4% 1 0 1

５　大久保 7 8.3% 6 0 1

６　戸塚 2 2.4% 2 0 0

７　落合第一 5 6.0% 5 0 0

８　落合第二 5 6.0% 1 0 4

９　柏木 1 1.2% 1 0 0

１０　角筈・区役所 7 8.3% 2 2 3

１１　その他 5 6.0% 1 1 3

小計 84 100.0% 22 48 14


